

## Pourquoi l'apparence extérieure est-elle si importante ? - 1/1

**Pourquoi l'apparence extérieure est si importante de nos jours ? Pourquoi ne regarde t-on pas plus la beauté intérieure ? La gentillesse, la douceur et l'intelligence ne sont pas plus importante que d'être belle et sans plus ??**

C'est vrai que d'un côté être jolie, séduisante et être bien "foutu" est un avantage pour séduire mais je pense que pour qu'un couple reste longtemps ensemble il en faut plus !! C'est vrai par exemple vous les filles, est ce que vous ne préféreriez pas avoir un homme à vos côtés qui soit calin, gentil, qui ne pas vous négligerez pas, avec qui vous pourriez partager vos secrets les plus intimes... Je pense que votre copain doit être aussi en même temps votre meilleur ami. Franchement croyez moi, j'en ai fait l'expérience, je sais de quoi je parle !! Je vais vous raconter !! Je parie que vous mourrez d'envie de savoir, non ?

Je suis sorti avec un super beau mec, avec un corps d'athlète, parfaitement "bati", séduisant avec un visage très très intéressant. Il était un petit plus âgé que moi (il avait 17 ans) mais nous nous entendions à la perfection donc cela ne nous dérangeait pas, enfin bref... Tout allait pour le mieux quand je me suis aperçu qu'il sortait avec une de mes partenaires !! En plus cet individu se vantait auprès de mes camarades !! Si cela restait entre nous mais non il s'en est vanté auprès même de mes entraîneurs !!

Le pire je pense, c'est qu'il ne sont souvent pas modeste !! Comme on leur fait des compliments à longueur de temps il finissent par attraper la grosse tête !! Bien sûr il y a des exceptions mais bon il faut déjà le trouver !! Je vous donne un conseil pour vous les filles et vous les mecs : dénicher vous quelqu'un qui soit sympa, cool, bien dans ses baskets et tout ira pour le mieux !!